

Concilium Legionis Mariae

De Montfort House, Morning Star Avenue, Brunswick Street, Dublin D07 VA03, Ireland.

Telephones: (353-1) 872 3153 872 5093 on-of-mary.ie Fax: (353-1) 872 6386

Website: www.legionofmary.ie E-mail: concilium@legion-of-mary.ie

31 de julio de 2025.

International Centre of the Legion of Mary

A la asamblea del Senatus Annuntiata de Bogotá:

He recibido el Acta 797 de julio 25. Hoy es día de San Ignacio de Loyola, fundador de la Compañía de Jesús. Nosotros, cristianos, legionarios, debemos buscar esa compañía de Jesús para saber discernir el bien del mal.

Yo no me encuentro en situación de poder estudiar bien su acta. Estoy cuidando de mi cuñada (soltera y sin hijos) que lleva hospitalizada 7 semanas ya, primero por una cirugía de corazón que terminó mal a los pocos días por un derrame cerebral con muchísimas complicaciones, insuficiencia cardíaca e insuficiencia pulmonar, donde se me sugirió sedarla. Quise seguir confiando en que Dios es el único dueño de la vida y la muerte, y así, remontó mi cuñada por el poder de la oración de muchas personas, está recuperando poco a poco la movilidad del lado izquierdo y también recuperando la coherencia mental. Mientras tanto, me encuentro atada en el hospital.

Les mando solamente los comentarios de la asamblea del Concilium a los informes de julio: "Se sugirió que cada consejo eligiera 3 parroquias sin Legión donde concentrar su atención para fundar allí, para no diluir los esfuerzos. Del informe sudamericano: En relación con un rosario rezado ante una clínica abortiva, se recordó que el enfoque de la Legión es hacer contacto en la calle en las cercanías de la clínica y no ser demasiado visible para garantizar que nuestra presencia no se malinterpretara como una protesta, lo que sería contraproducente. Fue elogiado las actividades y juegos con presos porque el contacto es más humano y no solo religioso. También fue alabado los contactos con soldados en hospital militar, pueblos indígenas, campesinos y policías. Informe asiático: Jóvenes legionarios universitarios rezan el rosario antes de empezar sus clases diarias. Y se enseñó a 199 niños a santiguarse. El informe de la nueva curia en centro de Dublín muestra 11 nuevos miembros en 2 meses gracias a los contactos callejeros en sábados. Y el comité Deus et Patria organizó una semana en Roma para el Jubileo de jóvenes con contactos en la calle todos los días utilizando medallas milagrosas y folletos para anunciar horarios de confesiones en el centro de Roma y en el Vaticano.

Tengan todos un merecido descanso estival con sus familias. A Jesús por María, Unidos por la Catena,

Diana Nichol, corresponsal por Concilium.

P.S.: Concilium otorgo permiso para hacer una pausa en la oración al Hno. Alfonso Lambe: ¡Oh Dios! que con tu infinita misericordia inflamaste el corazón de tu siervo Alfonso Lambe de un amor sin límites a Ti y a María; amor que exteriorizó en una intensa vida de trabajos, vigilias y sacrificios para la salvación de almas, concédenos, si es Tu Voluntad, que logremos por su intercesión, este favor:,un favor que no podemos conseguir por nuestros méritos. Por Jesucristo Nuestro Señor, Amén.